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博要住民自治協議会広報部
博要地区市民センター内はくよう

10月10日(水)、配食サービス事業ス

タッフが集まり「農家食堂はくよう」

の開催についての会議を行いました。

話し合いの結果、12月1日(日)に第1回

目の農家食堂はくようを開催すること

が決定しました。詳しくは別紙のチラ

シをご覧ください。

博要ブランド米「瑞雫（すいな）」販売に関する説明会

お月見コンサート

10月14日(月・祝)、博要の丘ホールに

てお月見コンサートを開催しました。当

日は満月とはいきませんが、とっても明

るいお月さまでした。会場までは、ろう

そくの道灯りで気分を盛り立てました。

名張を中心に活動している音楽グループ

『シリウス』さんをお迎えし、お月見に

ふさわしい楽曲と軽快なトークで参加者

36名が楽しいひとときを過ごしました。

来場者には、可愛い「お月見うさおこ

わ」をプレゼントしました。

農家食堂はくよう開催決定！！

10月9日(水)、地域おこし協力隊吉田さんが活動の一環で、博要

で採れたお米を地域外の方に販売する取り組みの説明会を開催し、

米生産者7名が出席されました。これまでの経緯や具体的な内容、

販売方法などを説明し、生産者のご意見を伺いました。本格的な

販売に向け、今後も検討を重ねていきたいと思いますのでご協力

よろしくお願いします。

農家食堂開催の目的

・年齢を限定しない、住民の集いの場づくり

・住民相互の良好な関係づくり

・次世代の担い手育成のきっかけづくり

・住民の課題抽出及び課題解決の場づくり

はくよう

恭子さんのあれこれ
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献立会議（B班）

おしゃべりサロン山立

青山文化センターグラウンド

11/19(火)

第19回健康フェスティバル

博要地区市民センター小会議室19：30～ 本部役員会議

10：00～

 13：30～ 種生おしゃべりサロン11/8(金) 種生生活改善センター

博要地区市民センター和室

山立下集議所

11/4(月・祝) 　9：00～

11/12(火)

11/14(木)

11：30～

11：30～

11/27(水) 19：30～

11/23(土・祝) 　8：30～

種生 萩田さん宅

人権地区懇談会 青山文化センター

パークゴルフ大会 青山ハーモニーフォレスト

11/24(日)  11：00～ 農村環境創造講演会 種生生活改善センター

11/22(金) 13：00～ 移動カフェきなり はなれ＋（プラス）

申込者宅へお弁当を配布します配食サービス

11/17(日)
①10：00～
②14：00～

癒しのヨガ
　①シニア向け椅子ヨガ
　②ストレス解放ヨガ

青山ハーモニーフォレスト

11/21(木)

◇今後の予定

地域福祉ネットワーク会議

今月より不定期で博要地区の方の紹介を記事にいたします。博要にゆかりのある方

の知られざる特技・趣味など、これからの夢・野望などを掲載いたします。

初回は、老川区 宮脇佐知子さんを、ご紹介いたします。

★予告案内★

「農家食堂はくよう」 「ふれあいサロン」

「しめ縄作り教室」 「こんにゃく作り教室」
12月は何かとお忙しい時期ですが、各イベント実施いた

します。年末・年始の食材に、お正月飾りに、また今年一

年のお祓いにワイワイがやがやと楽しいひとときを一緒に

過ごしましょう。皆様お誘い合わせの上、是非ご参加くだ

さい。詳しくはチラシをご覧ください。

10月16日(水)、ネットワーク会議の委員の

皆様21名が参加されました。今回は通常の

会議に加え地域包括支援センター南部サテ

ライトから介護保険制度について、クイズ

形式や事例を交えてわかりやすく説明して

頂きました。高齢化の進む博要地域にとっ

て私たちがこれから関わる制度なので、関

心深く聞き入っていました。
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宮脇さんは、彪太君の出産をきっかけに子どもに安全な食

べ物を安心して食べさせたいという気持ちから、食への関

心が高まったそうです。

離乳食を作る際には、昔ながらのだしにこだわっています。

現在は都会に出て暮らしている息子さんが、実家に帰って

きた際に「何が食べたい？」と聞くと、意外にも…

「みそ汁が飲みたい」という返事がかえってきたそうです。

母心としては、たまに帰ってきた時ぐらいは好きなごちそう

を作ってあげたいと思って聞いたのに、みそ汁… とびっくりするとともに、

「みそ汁が何よりのごちそうだ」という息子さんの言葉が嬉しくもあったそうです。

そこで、宮脇さんは考えました。

不用になった野菜の皮や、はしっこの部分、しいたけのアシって、

ええだし出るやん!!

しかも、食品ロスの対策になるやん!!

じゃあ、これでコンソメが作れるんちゃう!!

…ということで試作を重ね、販売の準備を進めておられます。

こんなことを考えている若者（ ）が博要地域にい

るって知ってましたか？

昔から作ってきたみそ汁のだし…

それが普通だと思っている博要地域のお母さま方、

当たり前のように食しているご家族の皆さん、普通

が普通でない時代に、こんなことを考えている

村人がいるって、すごいと思いませんか？

⁂これからも博要にゆかりのある人物を紹介していきますので、お楽しみに ⁂

宮脇さんは、老川生まれの老川育ち。

３人のお子さんがいて、現在は博要地区最年少の

彪太（あきと）君の子育ての真っ最中です。

そんな宮脇さんが、新しい取り組みを考えて

おられると聞き、取材させていただきました。
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